

TOROS

La "Peña Taurina Carmelitana" renovó su Junta directiva

En la reunión del domingo se adhirió plenamente a la iniciativa del festival-homenaje a Pepe Castillo

Al cumplirse el segundo aniversario de su fundación, la "Peña Taurina Carmelitana" celebró Junta general el domingo, a las once de la mañana, en un céntrico restaurante. Se procedió a la renovación de la Junta directiva, como está establecido, y la votación dio el siguiente resultado:

Presidente, don Pedro Guillermo Ríos (reelegido); vicepresidente, don Vicente Vicens Jorquera (reelegido); secretario, don Carlos González de Haro; Relaciones Públicas, don Jesualdo Gutiérrez; tesorero, don Antonio Robles Pérez; Museo, Biblioteca y Decoración, don Eduardo Gálvez (estos tres últimos, también reelegidos); don Manuel Sánchez Soler y don Francisco Palazón, vocales, don Francisco Frutos Jover, don José Riquelme Lozano, don José Andrés Ríos y don Mariano Lardén.

Como puede observarse, casi todos los cargos, principales de la Directiva permanecen al haberse reelegido a sus titulares. Esto demuestra que han venido realizando una positiva labor, reconocida por los 102 socios, con que cuenta actualmente la Peña. En el transcurso de la reunión se trataron distintos asuntos de los que daremos mañana una breve referencia, lo que hoy nos vemos privados de hacer por falta material de espacio. Sin embargo, queremos hacer constar que los componentes de esta agrupación, están totalmente identificados con la iniciativa del festival a beneficio de Pepe Castillo y la Directiva de la Peña hará cuanto esté dentro de sus posibilidades por que se celebre, anticipando que obsequiará a todos sus socios con localidades para este festival, que considera de auténtica justicia.

TAMBIEN "LEVANTINO" SE OFERCE GENEROSAMENTE PARA EL FESTIVAL

La generosidad tantas veces evidenciada por los toreros cuando en los ruedos o fuera de ellos se trata de ayudar a un compañero en difíciles circunstancias y, del mismo modo, a quienes necesitan algún auxilio económico, aunque no pertenezcan a la profesión, se está denotando con firmes caracteres en el caso de Pepe Castillo por parte de cuantos quieren ponerse a disposición de los organizadores del festival. Para nosotros es hoy motivo de satisfacción dar cuenta de la forma desprendida, noble, altruista y sincera con que se vienen comportando los toreros de todas las categorías. Por consiguiente, nos complace en hacer público que Vicente Martínez, "Le-

vantino", el popular y valiente novillero de Ceuti, nos ha visitado con objeto de comunicarnos que ha ofrecido su desinteresada colaboración a los organizadores del festejo benéfico que se prepara para el día 22 de este mes. Lo ha hecho con un elevado espíritu de auténtico compañerismo, acrecentado por el hecho —digno de tenerse en cuenta a nuestro modo de ver— de que durante la última temporada ha llevado en su cuadrilla a Pepe Castillo como peón de confianza en cuantas novilladas actuó, tanto en España como en las plazas del Mediodía francés.

"Levantino" tiene ya un brillante historial profesional acreditado. Su gesto le enaltece. Por nuestra parte —al lado siempre de la iniciativa del festival, pero sin ninguna intervención directa o indirecta en su organización, que sólo corresponde a la empresa— nos limitamos a dar una opinión que creemos nos se-

rá permitida: que, prefiriendo como es lógico a las grandes figuras— Diego Puerta, Facó Camino, Miguel Márquez u otros— si se da un carácter mixto al festejo, podrían figurar con ellos en el cartel los valores novilleros de la tierra. Conste que sólo es esta una opinión personal. De todas formas, no somos nosotros, sino los organizadores, quienes han de decidir.—J. S. G.

"EL CORDOBÉS" TORERA EN LAS FIESTAS DE PRIMAVERA

Por conducto que nos merezca garantía, sabemos que Manuel Benítez "El Cordobés", "ex guerrillero", torera durante las fiestas de primavera en el caso de La Condomina.

Nuestro informador ignora los demás detalles —fecha, ternas, ganadería— pero está seguro de que el de Villabizillos vendrá a la primera plaza murciana y no a Les Fèlces como en la anterior campaña.

Por otra parte, el diestro ha manifestado a un diario madrileño que lamenta no sumarse en persona al proyectado festival en homenaje a Pepe Castillo. "Ofrezco un novillo de mi hierro para que los organizadores lo recojan cuando quieran", prometió.

POR NO HABLAR INGLES, MANUEL BENITEZ NO PROTAGONIZARA UNA PELICULA EN HOLLYWOOD

MADRID, 13.—Parece ser que, definitivamente, el torero Manuel Benítez, "El Cordobés", no interpretará la película que se va a rodar en Hollywood sobre la obra "No llevarás luto por mí", de Dominique Lapierre y Larry Collins, también autores de "¿Arde París?". Levada, asimismo, a la pantalla. El motivo principal de que el torero español no interprete la película radica —según se ha dicho— en que no habla inglés. (PYRESA.)

EL PRESIDENTE DE FESTEJOS, A MADRID

GESTIONARA EL CARTEL DE SEMANA SANTA Y FIESTAS DE PRIMAVERA

El presidente de la Comisión municipal de Festejos y Turismo, don Manuel Medina Bardón, marcha a Madrid para gestionar cerca del Ministerio de Información y Turismo la confección del cartel anunciador de Semana Santa y Fiestas de Primavera. Al mismo tiempo resolverá asuntos relacionados con el Entierro de la Sardina, probablemente la designación de "gran pez" en la persona del hijo de una importante personalidad española.

El señor Medina nos anunció ayer que hacía la Candelaria se conocerá a grandes rasgos el programa de actos y festejos. A preguntas nuestras afirmó que volverá a celebrarse la fiesta de exaltación murciana, aunque todavía no se cuenta con mantenedor.

DOS FIESTAS EN UNA

A este respecto queremos recordar que "tocan" este año Juegos Florales de la Asociación de la Prensa. Puesto que obedecen a motivaciones similares —lectura de poesías premiadas, exaltación al trono de una "reina", corte de honor, etc., etc.— ¿no sería aconsejable unir fuerzas y organizar conjuntamente unos Juegos Florales de Exaltación de Murcia?—I. G.

CARTAS



La carretera de Beniaján

Muy distinguido señor: La amable hospitalidad que su digno diario presta a todas las quejas y opiniones públicas nos alienta a rogarle inserte en el mismo la presente carta que puede titular "La carretera de Beniaján, un desastre", y que un grupo de conductores de servicio público y usuarios de servicio diario le remitimos.

Si, porque abandonada de todo cuidado, con curvas peligrosas en las que abundan cañares, árboles, etc.; la visibilidad resulta nula o casi nula en la mayor parte de los casos y el intenso movimiento de vehículos convierte esta ruta en una de las más difíciles y de riesgo seguro, por desgracia harto comprobado, ya que son numerosísimos los accidentes registrados desde hace tiempo, con caída de camiones, coches de línea y turismo a las acequias y brazales que corren junto a la carretera estrechísima para el tránsito actual. Heridos, siempre, y hasta algún muerto (que ya los hubo) son el resultado más deplorable de esta situación.

El cruce de vehículos es altamente arriesgado cuando se trata —con notoria frecuencia— del coche de línea y un camión, por ejemplo, no pudiéndose arrimar a las orillas, que están falsas y ceden, produciendo el vuelco seguro contra los cauces mencionados. Los bordillos hundidos son prueba evidente de lo expuesto.

Como los peones camineros tampoco hacen acto de presencia desde hace muchísimo tiempo, es frecuente en días de viento fuerte o lluvia tener que apearse de los coches para cortar cañas o ramas de plantones, etc. que rozando nuestros parabrisas, romperían éstos, como igualmente rozan carrocerías y cristales.

Precisando: No existe visibilidad en las curvas situadas en los kilómetros 2, kms. 8 y 10; km. 3, km. 10; km. 4, kms. 5 y 7; km. 5, km. 2, por culpa de higueras, plantones y cañares. Y destacando las llamadas curvas de La Azacaya, en que un cañar y un plantón convierten una curva múltiple en una aventura de peligrosa salida, con las caídas y hasta muertos (que antes citábamos) como trágico resultado.

Rogamos a quien corresponda una solución eficaz, en evitación de mayores males, pues una cantidad inmensa de viajeros y conductores nos jugamos a diario la vida muchas veces, muchas...

Gracias, señor Director. Y le saluda, FRANCISCO LOPEZ ALARCOS. (Torreagüera.)

El Puerto de Mazarrón, ¡sin agua y sin luz!

El agua del Taibilla fue inaugurada el año pasado en Mazarrón, con gran regocijo de todos los vecinos del pueblo y la asistencia de todas las autoridades, y en Puerto de Mazarrón quedó un amargo sabor de boca al vernos excluidos de esta importante y beneficiosa mejora, que tanto hubiese repercutido en el ambiente turístico, que es el ambiente por donde se vive Mazarrón, y esta "gallina de los huevos de oro" es la que hay que cuidar al máximo.

Hechas las averiguaciones cerca de nuestro Excmo. Sr. Gobernador, don Alfonso Izarra Rodríguez, ángel de la guarda de todas las necesidades de la provincia de Murcia, nos manifestó que el agua del Taibilla estaría inmediatamente en Puerto de Mazarrón, para lo cual había

cursado las órdenes oportunas, y así fue, porque los depósitos fueron construidos y llenados de agua del Taibilla, y ahí está, mes enteros estancada. ¿Por qué razón los vecinos de Puerto de Mazarrón y los turistas que conviven con nosotros tenemos que beber agua de los pozos de riesgo o pagar garrafas de agua del Taibilla al precio de la gasolina? ¿Qué ocurre que no dan paso a ese agua, que corre peligro de corromperse por demasiado tiempo estacionada? ¿Por qué sólo han sido cumplidas a medias las órdenes de nuestra primera autoridad? ¿Es que Puerto de Mazarrón sólo tiene deberes y ningún derecho? ¿Hasta cuándo, señores, hemos de sufrir este suplicio de Tántalo?

Puerto de Mazarrón ofrece un aspecto entre curioso y carnavalesco, pues parece como si de improviso una procesión se diseminara por todas sus calles y cada cual llevara su vela encendida a medida de su capricho; la oscuridad es total en cuanto la noche nos cubre con su negro manto, y cuando hay necesidad de marchar por nuestras calles, cada uno tiene que valerse por sus propios medios, y entre los tótricos aullidos de esos perros salvajes que nos han invadido y los gritos de alerta que damos para no toparnos, y por el pánico de que se nos eche encima una alfombra, Puerto de Mazarrón se convierte de noche en un inmenso cementerio, con la danza macabra de todas sus almas en pena. ¿Es que está averiada el alumbrado público? ¿O es que están haciendo acopio de kilovatios para cuando nos visiten los veraneantes?—SPARTAKO.

CARTEL DE LA FERIA DE MUESTRAS

Ya está en la calle el cartel de la próxima Feria de Muestras del Sureste. Su autor es José María Párraga. Un delicado simbolismo preside la composición cartelística. De la tierra mojarra que fecundará el travase algo brota: una flor. Una flor que puede ser árbol frutal, pastos, nuevas fábricas, riqueza, progreso. —(Foto LOPEZ)

Ya está en la calle el cartel de la próxima Feria de Muestras del Sureste. Su autor es José María Párraga. Un delicado simbolismo preside la composición cartelística. De la tierra mojarra que fecundará el travase algo brota: una flor. Una flor que puede ser árbol frutal, pastos, nuevas fábricas, riqueza, progreso. —(Foto LOPEZ)

SI DESEA BUSCAR TRABAJO O FACILITARLO LEA EN NUESTROS ANUNCIOS POR PALABRAS LA SECCION COLOCACIONES

Ingresos por habitante en Murcia (1967): al año, 31.835 pesetas

Acaba de publicar el Banco de Bilbao su tradicional informe sobre rentas y distribución provincial

Murcia en la renta nacional de España. El Banco de Bilbao acaba de editar una nueva edición, correspondiente a 1967, de sus tradicionales y acreditados estudios sobre renta y distribución provincial. He aquí, sintetizados, algunos de los datos básicos referidos a Murcia:

- ★ Ingresos por habitante: 31.835 pesetas anuales, puesto trigésimo quinto, con 12.646 pesetas menos de la media nacional, cifrada en 44.481 pesetas.
- ★ Renta familiar disponible por persona, calculada por vez primera a base de renta interior o ingresos provinciales, los más otros ingresos de las familias e instituciones privadas sin fines de lucro, menos determinadas deducciones: 30.694 pesetas, es decir, 9.095 pesetas por debajo de la media nacional.
- ★ Lugar que ocupa Murcia

por producción: décimo-cuarto.

- ★ Producción bruta (número de personas): industrial y minera, 89.585 —31,7 por ciento del total—; agraria, 103.135 —36,5 por ciento—; pesquera, 2.365 —0,8—; comercio y otros servicios comerciales, 21.180 —7,5—; transportes y comunicaciones, 12.025 —4,3—; servicios de ahorro, Banca y seguros, 2.602 —0,9—; otros servicios personales y profesionales, 21.334 —7,6—; administración pública, 20.079 —7,1—, y hostelería y esparcimiento, 10.043 —3,6 por ciento—
- ★ Producción total menos amortizaciones: 26.057 millones de pesetas.

El estudio, en fin, es altamente interesante. Los datos estadísticos que refleja están elaborados con minuciosa objetividad, según es fama en los medios económicos nacionales. I. G.